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Azumino ×Austria 東京 2020 オリンピック・パラリンピック　ホストタウン

特集◎
オーストリアを応援しよう！

【第 42 回ＮＨＫ杯国際カヌースラローム競技大会】
（兼 東京オリンピックカヌースラローム競技日本代表選手最終選考会）

オリンピック入賞を目指して頑張ります
（フェリックス選手）

― 日本の印象はいかがですか。 ―
　滞在中に東京の街中へ数回行ってみました
が、オーストリアにはない大都市でとても興奮
しました。日本の皆さんはとても親切です。

― 普段の生活の中でどのようにカヌーに取り組
んでいますか。 ―
　オーストリア軍にスポーツ選手枠で雇用さ
れおり、ほとんどの時間をカヌー競技に充てて
います。それ以外では、情報工学を大学で学ん
でいます。

― カヌーの魅力は何ですか。 ―
　常に変化する水のコンディションに適応す
ることが面白みです。スキーやスノーボードに
似ていると思いますが、カヌーは水面と水中と
流れが違う場合があるので、そういう複合的な
変化が起こることがスキー、スノーボードとの
違いでカヌーの魅力だと思います。

― オリンピック会場の印象はいかがですか。 ―
　一番好きなリオデジャネイロオリンピック
のコースに似ていて、とても気に入りました。

― オリンピックへの意気込みをお願いします。―
　まずは、決勝戦進出を目指します。その上で、
入賞できるように結果を残したいと思います。

カヌー専用ベルトコンベヤーで
スタート地点へ

日本選手を応援する観客

小学生時代に前川で合宿したこ
ともある羽根田卓也選手もオリ
ンピック出場を決めた。

カヌー・スラロームセンター スタート地点

フェリックス選手は予選を３位で通過

●プロフィル
Felix	Oschmautz

（フェリックス・オシュマウツ）
年齢：20 歳
種目：男子カヤック（Ｋ１）
主な成績
2017 ジュニア世界選手権優勝
2019 ＮＨＫ杯国際カヌースラローム大会７位

第 42 回ＮＨＫ杯国際カヌースラローム競技大会
が、10 月 18 日から 20 日まで東京オリンピック
の競技会場となる東京都江戸川区カヌー・スラロ
ームセンターで開かれました。この大会に出場し
た、オーストリアのオリンピック代表選手を紹介
します。併せて今後のホストタウン事業もお知らせ
します。

今後のホストタウン事業
◇ 2019 年 11 月 24 日　午前 10 時 30 分～

【堀金総合体育館】
・安曇野パラスポーツフェスタ 2019

パラリンピアン・馬島誠選手の講演やカヌ
ーのＶＲ体験など

◇ 2020 年 7 月下旬～　
【東京都江戸川区カヌー・スラロームセンター】

・東京 2020 オリンピック・パラリンピック
カヌー競技観戦ツアー

【安曇野市役所ほか】
・パブリックビューイングの開設

日本・オーストリア両国の選手を応援します。
・オーストリアカヌーチームとの交流

※各事業の詳細やこのほかのオーストリアカヌ
ー選手の紹介は、随時「広報あづみの」に掲
載します。

●プロフィル
Helmut	Oblinger

（ヘルムート・オブリンガー）
オーストリアカヌーチームの
ヘッドコーチ。自身も５回
のオリンピック出場経験が
ある。

●プロフィル
Viktoria	Wolffhardt

（ヴィクトリア・ヴォルフハルト）
年齢：25 歳
種目：女子カヤック（Ｋ１）
主な成績
2017 世界選手権２位（チーム戦にて）
2019 ＮＨＫ杯国際カヌースラローム大会５位

他国のオリンピアンとの交流が楽しみです
（ヴィクトリア選手）

― 日本の印象はいかがですか。 ―
　　まだ東京しか見ていませんが、エネルギーに満ち

た街だと思いました。どこかリオデジャネイロに似
ている気がします。日本の皆さんはとても親切で好
きになりました。

― 普段の生活の中でどのようにカヌーに取り組んで
いますか。 ―

　　オーストリア軍に所属し、週のうち 6 日を練習に
充てています。

― カヌーを始めたきっかけは何ですか。 ―
　　両親ともカヌー選手だったのでカヌーは身近でし

た。小さな頃は、ハンドボールやバレエなどもやり
ました。最終的にカヌーを選んだのは父がコーチを
してくれたことも影響しました。

― オリンピック会場の印象はいかがですか。 ―
　　ウィーンにも人工コースがありますが全く違いま

す。東京のコースはいろんな発見があるかっこいい
コースだと思います。

― 今回大会の感想と手応えはいかがですか。 ―
　　パーフェクトではありませんでしたが、５位とい

う結果には満足しています。NHK カップは観客が
大勢いて声援を送ってくれたり、拍手をしてくれた
り、とてもうれしかったです。来年のオリンピック
までの課題を発見することができました。

― オリンピックへの意気込みをお願いします。 ―
　　自分のベストを尽くしたいと思います。そして、オ

リンピック村やオリンピック関連イベントを通じた他
国のオリンピアンとの交流がとても楽しみです。

フェリックス選手（写真左）
ヴィクトリア選手（写真中央）


